

## Les élections européennes à Villecresnes : analyse et répercussions

Chères Villecresnoises, chers Villecresnois,

Le 9 juin 2024, vous vous êtes rendus assez nombreux aux urnes (52,79 % votants) pour les élections européennes qui ont marqué un tournant significatif dans le paysage politique local. Les résultats ont non seulement reflété vos préoccupations croissantes mais ont également jeté les bases des stratégies politiques pour les élections législatives prévues les 30/06 et 07/07/2024.

Ci-dessous une analyse rapide des résultats locaux :

- ✓ **Le Rassemblement National (RN)** a réalisé une percée avec 34,17 % des voix, mettant en avant des thèmes liés à l'immigration, la souveraineté de la France et le pouvoir d'achat.
- ✓ **La République En Marche (LREM)**, parti au pouvoir, a recueilli 14,96% des voix, se maintenant comme une force majeure mais perdant du terrain face à l'essor des nationalistes.
- ✓ **La France Insoumise (LFI)**, avec ses 13,02%, a créé la surprise en s'affirmant comme une force de gauche active dans un territoire traditionnellement du centre-droit.
- ✓ **Le Parti Socialiste (PS) et Les Républicains (LR)** ont respectivement obtenu 11,78% et 6,81% des voix, indiquant une fragmentation sans précédent du paysage politique.

Le résultat de ces élections est un indicateur clé des tendances politiques à Villecresnes, mettant en lumière un électorat de plus en plus intéressé par les enjeux sécuritaires, identitaires et nationalistes.

À l'approche des élections législatives anticipées du 30/06/2024, tous les partis sont rentrés en ébullition. Certains se cherchent une identité perdue/sacrifiée, et d'autres essaient de trouver des alliances improbables, tout en ajustant leurs stratégies en fonction des résultats européens. Les législatives s'annoncent disputées, avec des répercussions potentielles sur l'équilibre politique local et national.

Vos élus de Bien Vivre à Villecresnes